

## MODESCHULE



Modeschule: Die Direktorin begrüßte kürzlich Ex-Schüler Tom Neuwirth (Conchita Wurst). Auch die letzte Hutmacherin Karin Krahl-Wichmann und Fashion-Stylisten Vera Jandrisits („Vorstadtweiber“) gingen hier zur Schule



KLEINE ZEITUNG  
SONNTAG, 10. JÄNNER 2016

# Diese Schüler von früher sind Graz nicht wurst

Conchita Wurst besuchte kürzlich ihre ehemalige Schule. Doch mit prominenten Absolventen und heutigen Stars mit Klasse können auch andere Grazer Schulen dienen. Darunter Politiker, Sportler und bekannte Schauspieler.

MICHAEL SARIA